

Aus dem Zentralvorstand

An seiner Sitzung im Oktober hat der Zentralvorstand der FMH ...

- ... das Quartalsreporting der FMH zur Kenntnis genommen;
- ... entschieden, gewisse Applikationen der Internetplattform «myFMH» auch Nichtmitgliedern zugänglich zu machen;
- ... den Antrag von verschiedenen Spitälern abgelehnt, Daten aus dem FMH-ÄrzteIndex regelmässig und automatisch für ihre Zwecke nutzen zu dürfen;
- ... beschlossen, dass die FMH am Forum Managed Care 2009 als Co-Sponsor und Gold-Partner auftritt und dem Forum das Logo zur Verfügung stellt;
- ... der Übernahme des Patronats sowie der Logovergabe für das Swiss eHealth Forum 2009 zugestimmt;
- ... die Absichten und Vorschläge der Arbeitsgruppe Labor im Zusammenhang mit der Revision der Analysenliste zur Kenntnis genommen und gutgeheissen;
- ... Informationen über folgende Dossiers im Ressort Tarife und Verträge erhalten:
 - Projekt 2010 TARMED Suisse,
 - Reduktion Vertriebsmarge DMA/SD und
 - Verhandlungen LeiKoV/UVG;
- ... das Vorgehen im Zusammenhang mit den TPW-Verhandlungen MTK definiert;
- ... den Vorschlag des Ressorts SwissDRG gutgeheissen, unter Beizug von externer (universitärer) Unterstützung frühzeitig ein Konzept zur Begleitforschung zu erarbeiten;
- ... zugestimmt, die Unterstützungszahlung für die Trägerschaft für eine Berufsprüfung Medizinische Praxisleiterin einmalig zu erhöhen;
- ... in Bezug auf die Schaffung eines Berufsbildungsfonds «Bildung MPA» das weitere Vorgehen festgelegt;
- ... Informationen zur Projektidee Q-Monitoring erhalten;
- ... den Zwischenbericht im Projekt MONIMED zur Kenntnis genommen;
- ... die Statutenänderungen zur Verselbständigung und Stärkung der KWFB zuhanden der Ärztekammer gutgeheissen (mit der Umsetzung des «Modells light» bleibt die Weiter- und Fortbildung bei der FMH – eine rechtliche Verselbständigung soll vorläufig nicht stattfinden);
- ... die Beschlüsse der Kommission für Weiter- und Fortbildung (KWFB) bestätigt, die Schwerpunkte «Entwicklungspädiatrie» und «Konsiliar- und Liaisonpsychiatrie» sowie den Fähigkeitsausweis «Klinische Notfallmedizin» zu schaffen;
- ... die Revision der Weiterbildungsordnung zuhanden der nächsten Ärztekammer gutgeheissen;
- ... beschlossen, die Gesellschaft für Handchirurgie und die Schweizerische Gesellschaft für Neuropathologie in Anhang 2 der Statuten aufzunehmen und die dafür notwendige Statutenänderung für die nächste Ärztekammer zu traktandieren;
- ... den Stellungnahmen zu folgenden Themen zugestimmt:
 - Revision der Verordnung 2 zum Arbeitsgesetz,
 - Bundesgesetz über Prävention und Gesundheitsförderung sowie Bundesgesetz über das Schweizerische Institut für Prävention und Gesundheitsförderung;
- ... Gabriela Lang als Nachfolgerin von Simon Stettler in die Einsprachekommission Weiterbildungstitel (EK-WBT), in die Einsprachekommission Weiterbildungsstätten (EK-WBS) sowie in die PVK-Qualab gewählt.